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Chers concitoyennes et concitoyens, chers amis,
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 Corneilla del Vercol L'esprit village  

 Ville de Corneilla del Vercol 
Scannez moi !

Les dernières semaines ont été d’une belle intensité et notre village avance !
Comme annoncé précédemment, l’accompagnement de l’Agence Nationale
de  Cohésion des Territoires - que j’avais sollicitée auprès de nos ministres,
Monsieur Bechu et Madame Faure - a débuté ses travaux à nos côtés grâce
aux deux bureaux d’études EGIS et Neorama. Ces deux spécialistes de
l’aménagement urbain, et de la participation citoyenne, ont arpenté les rues
de notre commune et effectué une première réunion publique. C’est
d’ailleurs grâce à votre participation que nous mènerons à bien cette
transformation, nécessaire à notre village.

  Malgré une météo défavorable et quelques aléas avant départ, je suis également venu à
votre rencontre à vélo accompagné de mes élus, lors du printemps citoyen, pour récolter
votre parole et votre vision pour Corneilla. 
  Autre bonne nouvelle. Le Conseil Municipal des Enfants est installé ! Ces jeunes gens très
enthousiastes, nous rejoignent dans l’engagement au service de notre village et se
préparent ainsi à leur future vie de citoyen. Ils peuvent compter sur nous pour les entourer
au mieux.  
 Notre vie culturelle et sportive est bien rythmée également. Nous avons accueilli le Comité
Départemental Olympique et Sportif pour une table ronde sur le regard des Éducateurs vis
à vis du monde dans lequel nous évoluons, et avons pu tirer de riches enseignements des
échanges très inspirants. Autre évènement, le théâtre s’est invité à Corneilla, avec en
première partie les acteurs de notre association, pour une soirée enthousiasmante et
inédite. Bientôt c’est le Rakugo qui vous offrira un peu plus de culture.
 Enfin, félicitons notre boucher charcutier Louis Matillas et son épouse Béatrice, pour leur
remarquable parcours lors du Championnat du monde de la saucisse Catalane dont la finale
se jouait à Toulouges ce week-end. Ils ont su faire briller ce symbole de l’art culinaire catalan
et par la même occasion notre village ! 
Bonne lecture …



Les échos du conseil municipal2

Comment se répartissent les dépenses en 2024 ?
Le budget primitif prévoit les recettes et les dépenses pour l'année 2024. Il s'inscrit dans la continuité des
engagements pris pour le mandat que vous nous avez confié : poursuite des investissements pour la commune,
maîtrise des dépenses courantes de fonctionnement et pas de hausse de la fiscalité.

50 % 45 % 5 % 0 %

2 278 281 €
Infrastructures

2 027 548 €
Administration générale

223 000 €
Dette

2 000 €
Autres dépenses

/ Un point sur les finances
Lors du conseil municipal du 11 avril dernier, les comptes de l’année 2023 ont été approuvés à l’unanimité et le
budget de l’année 2024 voté.

Réalisés en 2023

Dans le cadre de la mise en place du plan de maîtrise sanitaire, des travaux
indispensables dans les cuisines du restaurant scolaire ont été effectués.
Remplacement d’un frigidaire, des armoires, achat de petit matériel de vaisselle et
de services, petits travaux d’électricité et de peinture sont autant d’aménagements
nécessaires pour la mise en sécurité du personnel et de nos enfants. 
Cela a représenté un coût d’environ 12 000 € dont une partie est subventionnée par
l’UDSIS.

Le compte administratif confirme la bonne santé financière de
notre commune. 
Grâce à une gestion rigoureuse, la ville maintient ses orientations
en termes budgétaires. Notre capacité d’autofinancement
élevée (599 268 € pour l’année 2023) et la recherche permanente
de subventions, permettent de poursuivre notre dynamique
d’investissement avec une fiscalité stable.
Entièrement financés et en grande partie subventionnés, les
projets comme la vidéoprotection, la salle intergénérationnelle,
l’aménagement de l’aire naturelle le long de l’Agouille de la mar et
la mise en valeur de notre église verront le jour en 2024. 

2023 : un bilan à nouveau positif 
Le compte administratif retrace la situation des finances de notre
commune. Il reprend l'ensemble des recettes et des dépenses
réalisées lors de l'année écoulée.

Avec 100 €, que paie la commune ?

Servir : rémunérer les agents qui servent la population
Charges : eau, électricité, soutien aux associations, animations...
Investir : travaux de voirie, de construction, de rénovation...
Dette : remboursement des emprunts

45,4 €

28,3 €

17 €

9,4 €

SERVIR CHARGES INVESTIR DETTE



Donner un cadre de vie agréable à tous les
corneillanais et corneillanaises en végétalisant et en
apaisant les espaces publics

Favoriser les déplacements de chacun en
proposant des alternatives comme les mobilités
douces

LES  PRINCIPAUX ENJEUX
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/ Concertation citoyenne

Réaménagement et végétalisation du centre bourg

Aujourd’hui la végétalisation de l’espace public
va au-delà de ce que l’on peut considérer comme
de l’agrément. Désormais, elle permet aussi de
répondre aux impératifs climatiques pour
améliorer la qualité de vie dans notre village.

Soucieuse de ces préoccupations majeures, la
municipalité lance une concertation publique
avec l’ensemble de la population, afin de
réfléchir collectivement aux solutions
envisageables.

Mise en place du projet
La municipalité a sollicité une étude préalable
auprès des agences Néorama, spécialisée dans
l’accompagnement des démarches de
concertation, et Egis,  acteur majeur en matière
de conseil, d'ingénierie de construction et des
services à la mobilité.

Financée par l'Agence Nationale de Cohésion
du Territoire et accompagnée par la Direction
Départementale du Territoire et de la Mer, cette
étude a permis de compléter un diagnostic
réalisé par notre équipe municipale depuis 2
ans, sur la végétalisation, les mobilités et
l’espace public.

Réunion publique et sondages
Le 30 avril dernier, la municipalité avait convié les
habitants à découvrir les premiers résultats de
cette étude. S’en est suivi un temps  d’échanges
lors duquel de nombreuses questions ont pu être
posées et diverses problématiques soulevées. 

Un questionnaire en ligne a été mis en place et
des agents de l’agence Néorama sont allés à la
rencontre des villageois afin de collecter un panel
représentatif des réponses de chacun.

Guidées par Monsieur le Maire et des adjoints, les équipes
ont ensuite procédé à une longue et attentive déambulation
dans le cœur du village.

Ateliers citoyens
Si vous aussi vous souhaitez prendre part à cette
concertation publique, n’hésitez pas à participer aux ateliers
citoyens !

 Mardi 28 mai
Mercredi 17 juillet
de 17h30 à 19h30

Salle des fêtes



Activités & sorties
Entre autres activités concoctées par
l'équipe d'animation, un séjour au centre
de vacances du Puigmal du lundi 22 juillet
au jeudi 25 juillet 2024 (4 jours + 3 nuits) est
proposé.
Les inscriptions et les réservations auront
lieu au point jeunes à compter du mardi 18
juin.

Une réunion d'information à destination des
parents et des jeunes se déroulera dans les
locaux du point jeunes (4 allée Paul Claudel)
le lundi 17 juin à 18h.

Renseignements

/ Centre de loisirs/ Inscriptions aux écoles

Inscriptions
Les inscriptions débutent le mardi 11 juin et se
clôturent le jeudi 20 juin.
Les permanences ont lieu le jeudi de 16h30 à
18h30 (sur rendez-vous)

Renseignements

Nathalie Jacquin : 04.68.22.32.02

Bruno Amiel ou Mégane Meunier
04.68.22.73.37 / 06.47.61.74.01

La jeunesse du village4

Vous avez un enfant né en 2021 ? Votre enfant rentre
au CP ? Votre enfant sera scolarisé pour la première
fois en septembre sur le village ? Il faut l'inscrire à
l'école. Cette inscription se fait en plusieurs étapes.

Le point jeunes sera ouvert cet été du 8 juillet au 9 août
ainsi que du 27 août au 30 août pour les jeunes âgés de
11 à 17 ans ou qui feront 11 ans avant le 31 décembre
2024 (CM2 qui passent en sixième).

Rentrée 2024 - 2025 Été 2024

Pour les enfants de maternelle et d’élémentaire, les
inscriptions au centre de loisirs pour les vacances
d’été ne se font plus à la poste mais directement
auprès de la directrice du centre Nathalie Jacquin.

Point Jeunes

Inscriptions
La date d’ouverture débute le lundi 3 juin et
se clôture le vendredi 28 juin.

Procéder à l‘inscription au périscolaire et
à la cantine

I

Il vous faut télécharger le dossier sur le site de la
mairie ou le retirer au centre de loisirs
I

Puis, déposer le dossier complet auprès de Nathalie
Jacquin au centre de loisirs, les jeudis de 16h30 à
18h30 (prendre rendez-vous au préalable au
04.68.22.73.37)

/ Halte Garderie

Renseignements

Céline Batard : 04.68.54.31.89

Pour constituer le dossier, vous devez vous munir de
vos livrets de famille, d'un justificatif de domicile,
du carnet de santé de l'enfant et du certificat de
radiation de l'ancienne école le cas échéant.
Après traitement, un certificat d'inscription vous sera
remis.

Se rendre à la mairie

Vous devrez rapporter le dossier complet, après avoir
convenu d'un rendez-vous avec la directrice 
à l’école maternelle les vendredis 31 mai, 7 ou 21
juin. Rendez-vous par téléphone auprès de Mme SUC
au 04.68.22.38.21

Rencontrer la directrice

à l’école élémentaire les mardis 28
mai, 1, 18 et 25 juin, 2 juillet et le lundi
8 juillet. Rendez-vous uniquement par
internet (QR code ci-contre ou lien sur le
site de la mairie).

La halte garderie accueille les enfants de 1 à 3 ans du
lundi au vendredi de 8h30 à 12h30. 
Accompagnés par une équipe de professionnelles de la
petite enfants, les 12 enfants apprennent à vivre
ensemble et acquièrent leur autonomie.
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/ Conseil municipal des enfants

/ Le carnaval de l‘école / Lire & faire lire

Bénévole au sein de l’association Lire et faire
lire, Sylviane Mirol officie chaque semaine à la
bibliothèque auprès de petits groupes d’enfants
du centre de loisirs en leur lisant des histoires.  
Une démarche intergénérationnelle, qui permet
de stimuler leur désir de lecture d’une part, et
favorise leur approche de  l'art de l'illustration
d’autre part. Un grand bravo à elle !

C’est le 29 avril que s’est tenue la cérémonie
officielle de la mise en place du Conseil  
municipal des enfants. 
Dernièrement élus par leurs camarades de
classe et accompagnés de leurs parents, ces
jeunes de CE2, CM1 et CM2, se sont vus
remettre une écharpe par Monsieur le Maire
ainsi qu’un petit kit de jeune élu par Valérie
Lissarre, adjointe à la jeunesse  en charge du
projet. 

La réception s’est clôturée dans une
ambiance conviviale, autour d’un verre de
l’amitié avec des enfants fiers de pouvoir
endosser leurs nouvelles responsabilités.

Ainsi, nos chers petits élus ont pu étrenner
leurs écharpes lors de la commémoration
du 8 mai. Bon nombre d’entre eux étaient
présents et certains ont pu lire quelques
passages du texte symbolique de la flamme
du souvenir.

Nous les remercions pour leur présence
ainsi qu’à leurs parents et les félicitons pour
cette toute première incursion dans la vie
municipale !



       En raison de la course la circulation sera
bloquée de 9h00 à 12h00 dans les rues et
artères suivantes :
Route de Théza
Rue A. Maillol
Av P. Jonquères d'Oriola
Rue du Parc
Avenue Jean Cocteau
Rue Saint-Christophe
Allée Paul Claudel  

Rue Jacques Prévert
Avenue de la Mer
Rue du canal
Avenue Joseph Julia
Avenue des Genêts
Route de St Cyprien
Chemin de la Set 

En partenariat avec le CCAS, le Secours Populaire organise son
concours de pétanque solidaire le samedi 1er juin. 

Comme la fois précédente, les doublettes sont tirées au sort,
offrant la possibilité à chacun de faire de nouvelles rencontres,
mais aussi de pouvoir gagner et de remporter les lots offerts par
des commerçants de Corneilla, d’Elne et de Perpignan. Les
inscriptions sont ouvertes jusqu’au 29 mai.

Une tombola aura également lieu. Elle est dotée, cette année
encore, d’un très joli gros lot ! A vos boules !

Renseignements & 
inscriptions par téléphone

La vie du village6
/ Pétanque Solidaire

/ Les Foulées de Sud Roussillon

06 70 85 66 09

Participation 3€

13h : accueil 
14h : début du concours

La nouvelle édition des Foulées de Sud Roussillon aura lieu le dimanche 02 juin. Cette année, c’est la commune
de Latour Bas Elne qui accueille le départ du semi-marathon, des 10 km et 5 km, des courses enfants, de la
marche nordique et de la randonnée gourmande. Toutefois, notre village verra passer les coureurs des 21 km,
ce qui va occasionner quelques restrictions de circulation.



 Jeudi 6 juin
à 19h

Salle des fêtes
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/ Spectacle de rakugo

/ Fête de la musique

/ Bravo Louis Matillas !

Après un succès remarqué en 2022, Cyril Coppini revient à
Corneilla avec un tout nouveau spectacle qui ravira les fans de
culture japonaise. 
Alors le rakugo, kézako? Forme de stand-up traditionnel, le rakugo
est né sous l’ère Edo, il y a plus de trois siècles : l’humoriste en
kimono, le rakugoka, est agenouillé en seiza (assis sur les talons)
sur un coussin, et dispose d’un éventail et d’une serviette pour tout
accessoire. Il raconte des histoires drôles et incarne seul tous les
protagonistes. Bref, un véritable voyage au pays du soleil levant
sans bouger de sa chaise. A ne pas manquer !

Participation 5€
GRATUIT pour les - de 18 ans

21 juin I  Mail de l’Aspre

Corneilla del Vercol renoue avec les fondements de la Fête de la
musique en organisant en partenariat avec la chorale de
l’association Chante ! une scène ouverte où tous les amateurs de
musique sont invités s’exprimer.
Si la chorale entamera le concert, d’autres participants viendront
également faire montre de leur talent  (voir le programme dans la
rubrique Associations page 11).
Nous vous attendons nombreux pour cette toute première soirée
d’été qui sera placée sous le signe de la fête et de la convivialité !

Vendredi 21 juin
à 19h

Mail de l’Aspre

Nous souhaitions adresser toutes nos félicitations à Louis Matillas pour sa
participation au Championnat du monde de la saucisse catalane. Louis a
réalisé une prestation remarquable grâce à son savoir faire et est parvenu au
pied du podium par les douze finalistes sélectionnés. Une véritable
reconnaissance pour cet artisan de métier autant que de cœur ! Et si le jury du
concours n’a pas distingué son travail cette année, pour tous les corneillanais,
les réalisations de Louis font partie des fleurons de la gastronomie catalane ! 
Bravo pour ce très beau parcours !

https://www.geo.fr/histoire/a-quoi-ressemblait-edo-la-future-ville-de-tokyo-215737


/ La parole à l'opposition

Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,

 Le mois d’avril est rythmé pour toutes les communes par les conseils municipaux relatifs au vote du budget précédent et du
budget prévisionnel. Comme d’habitude, et nous le regrettons, les débats sont inexistants, M Manas se bornant à répondre à nos
questions, sans le moindre questionnement du coté des élus de la majorité. L’absence de débat démocratique fait sourire à l’heure
où la commune tente de mobiliser les jeunes à leurs devoirs de citoyens en créant un conseil municipal des jeunes.
 En tant qu’élus minoritaires nous avons été soigneusement écartés des festivités consécutives aux élections des enfants. Espérons
que les enfants sauront montrer l’exemple aux élus de la majorité en échangeant, discutant et en argumentant sur des thèmes
importants relatifs au village. Être à l’écoute les uns des autres est la base de la démocratie et ne peut s’accommoder d’une gestion
totalitaire à sens unique.
 Le budget en quelques chiffres :      Total des dépenses d’investissements : 2 496 281,69 euros
                                                                  Capital restant du des emprunts : 1 206 918,93 euros
 M Manas se réjouit que la dette se réduise année après année. Comme chacun le sait, quand on rembourse son crédit, il diminue.
Pas de quoi se gargariser de cette non-information. D’autre part, M Manas indique que la bonne gestion de la commune contribue
à ne plus recourir à l’emprunt pour financer les projets communaux. Il aurait peut être fallu justement emprunter quand les taux
étaient à 0,5 % plutôt que maintenant qu’ils sont à 4,5 %...  
  Indemnités de fonction : la transparence voulue par le législateur sur les indemnités perçues par nos élus conduit à la publication
des sommes encaissées. Ainsi M Manas a perçu en 2023 :
. 22 874,28 euros en tant qu’élu municipal
.   5 840,16 euros en tant que membre du syndicat mixte du bassin versant du Reart. 
.   6 109,34 euros en tant que Vice-Président de Sud Roussillon.
. 31 295,70 euros en tant qu’élu régional (source Conseil Régional Occitanie au 31/03/2023)
Ses autres indemnités au titre de ses autres fonctions ne nous ont pas été communiquées. 
 La fonction de Maire implique un engagement civique au service de la communauté, ce n’est pas un métier. De nombreux maires
exercent également un métier parallèlement à leur mandat. On ne s’engage pas dans la vie publique pour des raisons financières…
à moins que…
 Nouvelles du Conseil communautaire  : Expropriations à venir  ! L’ordre du jour du dernier conseil communautaire a prévu le
lancement d’un dossier d’utilité publique dans le cadre de rachat de fonciers nécessaires à la piste cyclable entre Théza, Corneilla et
la voie verte. Il est indiqué que cette décision fait suite aux échecs des négociations amiables.
 La balade à vélo de M.Manas : Les photos parlent d’elle même, vous n’étiez pas nombreux lors de ce rendez-vous annuel proposé
par les élus de la majorité dans les rues de notre village. Certains élus sont venus à votre rencontre, à vélo. Pour tous ceux qui ont
manqué ce moment d’échanges, tranquillisez-vous, il vous reste la permanence du jeudi matin sur rendez-vous pour rencontrer M
Manas…
 JO 2024 : peu de communes peuvent s’enorgueillir d’avoir un double champion olympique. Corneilla en fait partie et le passage de
la flamme olympique était l’occasion de mettre à l’honneur Pierre Jonquères d’Oriola, de lui rendre l’hommage qu’il mérite.
Malheureusement, ce moment n’a pas eu lieu et la flamme est passée à Villeneuve de la Raho. Un loupé de plus pour M Manas qui
en tant qu’ancien sportif aurait du obtenir cet honneur. Nous avons pu assister à une conférence organisée par le comité
départemental olympique et sportif portant sur le parcours des éducateurs et des entraîneurs où étaient exposées de très belles
photos et brochures de presse de notre champion. 
 Championnat du monde la saucisse catalane: Bonne chance à notre boucher charcutier Louis Matillas qualifié pour la finale.
Espérons qu’au jour ou ce journal sera distribué, il aura gagné ! Pour nous tu es le meilleur Louis.
 Merci pour vos nombreux soutiens. Prenez soin de vous et de vos proches.

 Suivez nous sur Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation

La vie municipale8
/ Bruit : On pense à ses voisins !

Bon nombre de conflits de voisinage sont occasionnés par le bruit, qu’il s’agisse
d’appareils de bricolage, de jardinage, d’animaux ou de personnes. L’utilisation
d’appareils bruyants est règlementée par arrêté préfectoral. 

en semaine de 8h à 12h et de 14h à 19h
les samedis de 9h à 12h et de 15h à 19h
les dimanches et jours fériés de 10h à 12h.

On parle de tapage nocturne lorsque les nuisances interviennent entre 22h et 7h.
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source : Cerema

Pourquoi désimperméabiliser ?Pourquoi désimperméabiliser ? Quels bénéfices ?Quels bénéfices ?

la réduction du risque
inondation en limitant le
ruissellement sur les surfaces
imperméabilisées ;

la préservation des
ressources naturelles (eau et
sol), en limitant l’accumulation
de contaminants dans les eaux
de pluies, en permettant la
recharge des nappes
phréatiques, en redonnant vie
aux sols ;

la réintroduction de la nature
en ville:  la création d’espaces 
verts, d’îlots de verdure et de
fraîcheur, d’espèces plantées.

Idées reçuesIdées reçuesEt pour Corneilla ?Et pour Corneilla ?

L’imperméabilisation des sols
correspond au recouvrement d’un
sol par un matériau imperméable
(enrobé ou  béton), qui réduit la
capacité d’infiltration de l’eau et
provoque une perturbation de son  
cycle naturel. Ce changement a des
conséquences non seulement au
niveau environnemental mais aussi
pour la qualité de vie en ville.

Les actions de désimperméabilisation permettent d’infiltrer les eaux de
pluie au plus près de leur point de chute et contribuent à rétablir le
cycle de l’eau, recharger les nappes et soulager le réseau pluvial. 

La rénovation des cours
d’écoles, les aménagements 
de la rue du Calvaire, les
plantations à l’entrée Sud 
du village et sur le mail de 
l’Aspre sont autant d’actions 
de désimperméabilisation et 
de renaturation du village.
Chacun peut agir à son 
échelle, en végétalisant sa
façade par exemple.

“On n’a plus d’eau, on ne peut plus
planter !” 
Faire le choix de jeunes arbres et
d’essences locales permet de réduire
considérablement les besoins en
arrosage et assure une meilleure
reprise.

“Ce n’est pas adapté à notre climat
méditerranéen” 
En moyenne, les “petites pluies”
représentent environ 90 % des
épisodes pluvieux sur une année.
Ces pluies peuvent s’infiltrer
facilement dans un sol perméable.



Le club de tennis de table de Corneilla organise le samedi 1er juin à 14 heures, à
la salle des fêtes du village, le "challenge Patrick Touseau".
Les habitants du village intéressés sont les bienvenus.

L'inscription gratuite, par équipe de 2 joueurs, expérimentés ou non, se fera
sur l'adresse mail du secrétaire du club : gerard.moricard@orange.fr
avant le samedi 25 mai dernier délai (nom - prénom - âge). Les enfants sont
admis à partir de 10 ans.

Une entracte vers 17 heures, nous permettra de partager vos meilleures
préparations culinaires sucrées que vous aurez apportées. 
Les boissons seront offertes par le Club.

Tout çà, dans la bonne humeur. Alors, amis pongistes venez nombreux.

Assemblée Générale : jeudi 30 mai à 18h30
Salle des anciennes écoles

Inscriptions (à la salle des fêtes) : 
Habitants de Corneilla :  lundi 3 juin 2024 de 17h30 à 20h
Hors village  : Mardi 4 juin de 17h30 à 20h

10 La parole aux associations

Les lutins du Père Noël

Les Nin’s Del Vercol

L'association de parents d'élèves “Les Nin's del Vercol”  organise pour sa 2ème
édition le vide grenier nocturne du village suite au succès de l'an passé. Cette
année, les vendeurs seront plus nombreux que l'an passé. 
Les fonds récoltés iront aux activités des écoles maternelle et primaire de la
commune. Videz vos greniers, garages, débarras où simplement venez chiner
de bonnes affaires et passer un agréable moment avec nous !
Nous nous occupons du stand de restauration en vous proposant une
grillade, des sandwichs, glaces, crêpes et boissons fraîches. 
Et une super ambiance comme d'habitude ! 

Si vous désirez nous rejoindre pour renforcer notre
équipe afin de consacrer un petit peu de votre temps
dans la réalisation de nos projets, n’hésitez plus, venez
nous rencontrer à l’occasion de notre assemblée
générale et découvrir l’ambiance amicale de notre
association qui fêtera en fin d’année l’anniversaire du
20eme et traditionnel Marché de Noël avec de
nombreuses surprises et de nouvelles animations
festives de circonstance !!!

L‘atelier de l‘enlumineur

Les adhérents de l’atelier de
l’enlumineur sont ravis de vous
présenter les œuvres qu’ils ont réalisées
au cours de cette année. Vous pourrez
venir voir cette exposition à la
bibliothèque les lundis et mercredis
(15h30 à 17h30) du 03 juin au 26 juin.

Pour découvrir la création d’une enluminure,
n’hésitez pas regarder la vidéo “découvre
ton asso” sur Facebook  Corneilla de l Vercol
L'esprit village 

 Association Tennis de Table de Corneilla

mailto:gerard.moricard@orange.fr
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Association Informatique du Vercol (A.I.V.) 

Lors de cet atelier les adhérents peuvent utiliser certaines applications, telles
que : réveil ; météo ; internet ; ma messagerie ; mes photos ; ma musique...
L'atelier se déroule à la Maison des Associations, Rue des Ecoles, près de la
Mairie.
L'Association Informatique du Vercol, c'est aussi : de la retouche photo avec
Photoshop ;  de la généalogie ; de l'initiation et du perfectionnement à la
bureautique et Internet.

clubinformatiquedecorneilla@gmail.comMarcelle BOHER : 06.78.69.72.72

Renseignements

Chante !

La fin de saison approche pour Chante ! Après plusieurs mois de
répétition, nous vous donnons rendez-vous le 21 juin dès 19H00
au mail de l'Aspre pour la Fête de la Musique et notre tout 1er
concert. 
Au programme : le groupe des "Jeunes" avec une sélection de
morceaux qu'ils ont choisis et... une création (sur laquelle ils
auront tout écrit paroles, rythme et mélodie) ! Les Adultes ne
seront pas en reste avec des morceaux rythmés de leur répertoire. 
Nous sommes impatients et... ne serons pas seuls !  Vintage Stuff (reprise des années 60-70), DJ King D (mix)
et Fayo Gong (reggae) se joindront à nous pour faire de cette soirée un moment très sympathique. Notre envie ?
Revenir aux origines de la fête de la musique, quand amateurs et professionnels sortaient dans la rue pour
partager une passion commune. Vous avez un instrument ? Cela vous démange ? Rejoignez-nous !!!

L'atelier smartphone ayant eu beaucoup de succès ! Il a été divisé en 2 groupes (1 groupe tous les 15 jours) le
vendredi après-midi de 14 heures à 15h30. 

À l’École de Rugby, le mois de mai à été marqué par le
traditionnel VOYAGE de fin de saison qui s’est déroulé cette
année à Toulouse, sur une durée de 5 jours du 8 au 12 mai.
Où ils ont pu profiter d’un camping verdoyant, près du lac de
la Thésauque, les moments forts de ce voyage : participation à
un tournoi accueilli par Saverdun, où cinq Clubs se sont
affrontés suivi d’une grillade et d’une mini Feria, visite du
Stade ERNEST WALLON, infrastructures sportives, pelouse,
vestiaires, tribunes, boutique et le tout avec la présence des
joueurs du STADE TOULOUSAIN, dédicaces et photos étaient
la transformation attendue par tous, Toi Nous (Antoine
Dupont) était évidemment de la partie. Visite de la Citée de
l’Espace. Et pour terminer journée à ANIMAPARC. Les photos
témoignent des souvenirs que les licenciés garderont en
mémoire.

 AS Del Bercol

mailto:clubinformatiquedecorneilla@gmail.com


Attention, le nombre de places est limité ! Seuls quelques tickets seront en
vente sur place.

22h30 ALLUMAGE DU FEU Distribution du Tourteau de l'amitié, de muscat.
Animation dansante pour toute la famille avec "COULEUR CAFE"

Vente de tickets repas
13, 14, 19 et 20 juin 

de 17h30 à 19h salle des fêtes

20h30 NOUVEAU ! Rouille de Calamars

ADULTE à 15 € : Rouille de Calamars ou poulet rôti, pomme de
terre en papillote, aïoli, fromage, dessert, grand verre de vin
ENFANT (4 à 12 ans) à 8 € : Rouille de Calamars ou poulet rôti,
portion fromage, dessert, boisson
ENFANT (moins de 4 ans) : REPAS OFFERT
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Vercol Animation

FEUX DE LA SAINT-JEAN                     Dimanche 23 Juin     Place du Mail

19h15 APERITIF GRATUIT Offert à toutes les personnes présentes

22h00 TIRAGE DE LA TOMBOLA Des paniers garnis à gagner !

19h00 ARRIVEE DE LA FLAMME 
cyclistes du Vélo Club de Port-Vendres depuis la CASA PAYRAL. Ce symbole
de paix et de liberté permettra d’allumer le feu traditionnel.

Descendue du Canigou et portée par les 

Samedi 30 mars GOIGS / Dimanche 31 mars OMELETTE            « Le soleil était dans les rues et dans les cœurs…  »

La courageuse troupe de Vercol Animation a arpenté les rues du village, pour chanter le traditionnel « GOIGS
DELS OUS ». Les Corneillanais étaient aux rendez-vous de ces moments d’amitié, en chantant, en offrant leurs
dons ou en préparant des collations pour les chanteurs. Un grand merci à tous ceux qui ont joué le jeu ! Pour les
autres, on espère que vous nous rejoindrez l’année prochaine. On compte sur vous !
Le lendemain, c’était la fête de l’amitié et du partage à la Salle des Fêtes ! 
Les nombreuses tables mises à disposition étaient remplies de convives. Une belle occasion de retrouver famille
ou amis pour déguster les traditionnelles Omelettes Pascales, confectionnées avec les dons de la veille, préparées
et servies par les bénévoles de l’association ! 

Raymond nous a quittés …
Il a été membre de Vercol Animation pendant plus de 20 ans. On se souviendra des bons moments partagés avec
lui. Il aimait servir à la buvette en compagnie de Bernard, Corentin, Sylviane MOLY, Jean-Luc, Yeyette, Franck ou
Auguste avec qui il partageait rires et complicité. Malgré sa fatigue, il était très fier de participer aux derniers
GOIGS 2024 où, comme il le disait, il faisait la voiture balai. Ne pouvant plus marcher, il avait trouvé ce moyen
pour participer tout en se rendant utile. Les membres se souviennent de sa grande gentillesse, de ses conseils
auprès des nouveaux adhérents et de ses succulents cannelés que tout le monde appréciait. 



Anne Marie AMOUROUX :  06 86 38 56 56

Renseignements

 Le Zaidan Karaté Club 
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Le repas en commun pris à Frontignan a permis à chacun de se ressourcer avant de se rendre sur les espaces
honorant Georges Brassens : un moment de recueillement sur sa tombe dans le petit cimetière de la vieille ville,
puis la visite du musée en sa mémoire. Chacun a pu découvrir les photos jalonnant sa carrière et écouter ses plus
célèbres chansons. La retransmission d’un spectacle à Bobino a clôturer la journée. Le chemin du retour nous a
longé le lido de Sète à Marseillan.

La colle de la Rivière a organisé le 4 mai une sortie à Sète pour l’association.
Par une magnifique journée de printemps, une cinquantaine d’adhérents se
sont retrouvés destination Sète. Attendus dans cette belle ville par une guide
conférencière, ils ont pu dans un premier temps découvrir le Mont Saint Clair
et la vue panoramique sur le port et l’étang. Après une visite de la petite
chapelle de notre Dame de la Salette et ses fresques intérieures réalisées par
le peintre biterrois Jacques Bringuier, ce fut la découverte des belles villas qui
dominent la mer. Nous avons pu admirer les divers canaux structurant la
partie basse de la ville et les lieux festifs des joutes sétoises.

Comme chaque année l’association prévoit une journée début
octobre à Corneilla del Terri (en catalogne), une rifle en fin d’année
à la Rivière ou au Conflent. D’autres visites sont en préparation. 

Le 15 mai a eu lieu l'Assemblée Générale de notre club, le Zaidan
Karaté Shotokan. Après une démonstration prometteuse devant
Mme Cogez et M. Roucolle, élus de la mairie, les enfants ont été
récompensés par la distribution annuelle de la Coupe du Samouraï.
Nous félicitons une nouvelle fois tous les compétiteurs, et en
particulier Victor Leurident, vainqueur de la coupe du Samouraï du
club.
S'en est suivie la partie administrative avec renouvellement du bureau, présentation des résultats et des comptes,
questions diverses... Tout ceci pour terminer comme d'habitude par un joli moment convivial et de partage entre
licenciés, parents et les représentants de la mairie.

Association des “Corneilla“ de catalogne nord

 Le Souvenir français

Une délégation du Souvenir français s’est rendu en
Provence pour l’anniversaire du débarquement d’août
1944.

 L’entrée des acteurs

L’Entrée des Acteurs est fier de vous accueillir à la Salles
des Fêtes de Corneilla, le 15 juin à partir de 20h. Nous
vous présenterons notre spectacle de fin d’année qui
regroupera l’ensemble des “Comédiens en devenir”
âgés de 7 à 97 ans. Ce spectacle mêle à la fois
dynamisme et humour au travers de nombreuses
saynètes.
TARIFS : 5 € pour les adultes et 3 € pour les enfants (à
partir de 10 ans)

Nous vous attendons nombreux pour venir soutenir
cette nouvelle association généreusement accueillie
dans la commune.
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OUVERT

/ Bibliothèque
La bibliothèque sera fermée à
partir du 27 juin. Pour vous
permettre de renouveler vos 

lectures, une ouverture exceptionnelle aura lieu le
lundi 29 juillet et le mercredi 31 juillet de 15h30 à
17h30.

COLLECTE DES DÉCHETS

Juin

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

mairie.corneilla.vercol@orange.fr

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Ecrivez-nous !

petitvercol@orange.fr
Prochain numéro le jeudi 27 juin

@villedecorneilladelvercol

/ Elections européenes
Les élections européennes auront lieu le
dimanche 9 juin. Les bureaux de vote
seront ouverts de 8h à 18h à la salle des 

fêtes. Vous pouvez voter par procuration en déposant
une demande sur maprocuration.gouv.fr ou en vous
rendant à la gendarmerie.

/ Economie
Les jeudis et vendredis, à partir de 18h, à
l’Agouille de la mar, Christopher vous
propose des “after work”. Il sera
accompagné par des différents foodtrucks !

Retrouvez toutes les informations sur Facebook.

La maison d’assistantes maternelles
“l’arbre à Tic-Tac” est ouverte du lundi au
vendredi de 7h30 à 18h30. Vous pouvez
joindre Corinne au 06.19.76.59.78 ou
Carine au 06.22.87.54.41

Déchets verts en fagots ou contenant 25 kg max

Ordures ménagères Tri sélectif

Déchetterie fermée

Horaires de la déchetterie : du lundi au samedi de 9h à
12h et de 14h à 17h ; dimanche de 9h à 12h. 

Ils nous ont quittés
Vincent-Marie THIENARD, le 14 mars
Manuel GUINDOS, le 02 avril

Bienvenue à
Olivia MONTAGNE, le 29 mars, fille de Nicolas
MONTAGNE et Melissa BOURENNANI
Téa BLONDEAU , le 10 avril, fille de Thibault
BLONDEAU et de Yaëlle SOULE
Jules PUTHIER, le 18 avril, fils de Luc PUTHIIER et de
Emeline PALAU

/ Etat Civil

Ils se sont dit "oui"
Juan MORALES ABAD et Nadine GALVEZ, le 20 avril
Loïc POCA et Karine ESPONELLA ,le 18 mai



LE SAVIEZ-VOUS ?

Le tiramisu à la fraise de

Gustave

La fête de la musique c’est le vendredi 21
juin à partir de 19h au Mail de l’Aspre

A quoi servent les élections européennes ?

DETENTE

4 œufs 
12 biscuits à la cueillère
500 g de fraises
1/2 citron jaune
180 g de sucre
250 g de mascarpone

Placer les biscuits dans un plat. Laver, équeuter et couper
les fraises en quartiers, puis les mettre dans un plat.
Arroser les fraises du jus de citron et de 30 g de sucre.
Ecraser les fraises à la fourchette. Mettre sur les biscuits
cette préparation  en quantité suffisante pour bien les
imbiber. Réserver au frigo.
Pendant ce temps, séparer les jaunes et les blancs des
œufs. Battre les jaunes avec 120 g de sucre jusqu’à
blanchissement du mélange. Ajouter le mascarpone et
mélanger.
Monter les blancs en neige et ajouter le reste du sucre.
Incorporer délicatement les blancs en neige au mélange
jaunes d’oeufs-sucre-mascarpone puis verser la préparation
sur les biscuits imbibés.
Verser le coulis par dessus et mettre au frais.

Le Parlement européen est composé de députés qui représentent les citoyens des États membres de l’UE. C’est
donc afin de les élire  que nous votons tous les 5 ans.  La France est représentée par 81 députés pour un total de
720 sièges. Une fois élus, les députés européens élaborent les lois européennes en co-décision avec le Conseil
Européen, décident du budget de l’UE et contrôlent le pouvoir exécutif européen. L’UE influe sur de nombreux
domaines de notre vie quotidienne. A titre d’exemples, la suppression des frais de roaming (le surcoût lorsque
l’on appelle avec son forfait mobile en Europe), le programme Erasmus+, la carte européenne d’assurance
maladie ou le règlement sur la protection des données font partie des mesures votées par le parlement
européen.

Retrouvez les mots dans la grille. Ces mots peuvent
se lire dans tous les sens : horizontalement,
verticalement ou en diagonales, à l’endroit ou à
l’envers !
Les lettres qui ne sont pas utilisées forment le mot
surprise.

Mot surprise

CARILLON
CLARINETTE
CLAVECIN
CORNEMUSE
DJEMBE
FIFRE
FLUTE

GUITARE
HARMONICA
LUTH
LYRE
MARACAS
OCARINA
PIPEAU

TAMTAM
TUBA
VIELE
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Jeux 2024 : un esprit de partage

Avec le concours du Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS), notre commune de
Corneilla, labellisée “Terre de Jeux” a offert au grand public et au monde sportif une magnifique
soirée le 13 mai dernier. La présence d’intervenants de grande envergure, issus de domaines
sportifs variés (judo, savate, rugbys à XV et à XIII, football et tir à l’arc) a permis aux spectateurs
de découvrir le parcours de grands sportifs et leur évolution vers le statut d’entraîneur ou
d’éducateur.

Le label Terre de Jeux a été pensé avec les acteurs
locaux et permet de contribuer à son échelle à trois
grands objectifs. La célébration d’une part, pour faire
vivre à tous les émotions des Jeux Olympiques et
Paralympiques. L’engagement d’autre part, pour que
l’aventure olympique et paralympique profite au plus
grand nombre. Et enfin, l’héritage, pour changer le
quotidien des Français grâce au sport.
Ainsi ce label entend fédérer une communauté d’acteurs
locaux, convaincus que le sport change des vies.

Quelques questions à Jean
Romans, Président du CDOS  

Corneilla-del-Vercol a été labellisée “Terre de Jeux”,
qu’est-ce que cela implique ?

Après Perpignan et Thuir, pourquoi avoir choisi
Corneilla pour la manifestation du 13 mai dernier ?

Dans le cadre de l’Héritage Paris 2024, le CDOS 66 a
organisé 3 soirées qui s’inscrivaient dans le dispositif
“Sur le chemin de Paris...” La première à Perpignan avec
les Olympiens et la Paralympiens, la seconde à Thuir
avec les arbitres et la troisième donc à Corneilla avec les
entraîneurs et les éducateurs. Lorsque l’on parle
d’héritage, comment ne pas penser au grand champion
Pierre Jonquères d’Oriola ? Lors de la soirée, les
participants ont d’ailleurs pu voir une très belle
exposition qui lui était consacrée, concoctée par la
municipalité. Je salue d’ailleurs les efforts de celle-ci, qui
continue de faire vivre cet héritage mais qui regarde
aussi vers le futur.

C’est le COJO (Comité d’Organisation des Jeux
Olympiques et paralympiques) en lien avec les
Conseils Départementaux de France qui décident
des lieux de passage de la flamme. En effet, ce
dernier a un coût dont il été statué qu’il reviendrait
aux Départements. Après avoir accepté, le conseil
départemental des Pyrénées Orientales a dû choisir
les sites qui répondaient au cahier des charges très
strict édicté par le COJO. Le Département du 66 a
ainsi sélectionné des sites qui lui appartiennent,
comme c’est le cas pour celui du lac de Villeneuve-
de-la-Raho, du palais royal de Collioure, du port de
Port Vendres et du palais des Rois de Majorque.  
D’autre part, il était inimaginable que la flamme ne
traverse pas les sous-préfectures. Enfin, ces
décisions sont prises de manière extrêmement
confidentielles entre les responsables du
Département et le COJO, notamment pour des
raisons évidentes de sécurité. 

Comment est tracé le parcours
de la flamme  olympique ?

Mis à part la promotion autour des jeux, quelles
sont les missions du CDOS au quotidien ?

Le CDOS est une instance  représentative du
mouvement sportif auprès des pouvoirs publics et des
collectivités territoriales. Il contribue à la promotion et
au développement du Sport à travers de nombreuses
thématiques comme l’éducation, la citoyenneté, les
politiques publiques, la formation... Donc en dehors des
Jeux, notre agenda est aussi très bien rempli !


